

# 夢のつばせ

令和3年度  
函南小学校だより

No.2 5月号

4月には、学校参観会、家庭訪問とお忙しい中、時間に都合をつけての対応をありがとうございました。

さて、いよいよ5月です。我が家の庭に「鯉のぼり」が気持ちよさそうに泳いでいる姿が見られます。心地よい風にのって大空を泳いでいる姿に我が孫とともに本校の子供たちの大いなる成長を願うところです。

この5月29日(土)には、本校では運動会を予定しています。昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響で「運動会」を実施せず「リレー会」を開催しました。本年度は、感染症の拡大防止対策をしっかりと行った上で、「運動会」を午前中の開催で行いたいと計画しました。(これまで実施してきたお弁当の飲食について、全校児童がご家族とともに一斉にお弁当をいただくことは、この状況下では心配なため、午前中での開催としました)

ねらいは、「新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策をしっかりと行う中、児童一人一人が運動会に主体的に参加し、学級や学年、ペア学年との交流を深め、仲間づくりをする」です。第3学年と第5学年、第2学年と第4学年、第1学年と第6学年がペアとなります。5組・6組・7組の児童は、それぞれの学年の交流するクラスで参加します。ペアでの実施ということで、全校児童が一度に運動場に出て競技を行うのではなく、運動場にでる時間帯をそれぞれ2学年ごと設定し、競技に臨みます。

- |            |               |
|------------|---------------|
| ①第3学年と第5学年 | 8時15分～9時20分   |
| ②第2学年と第4学年 | 9時30分～10時35分  |
| ③第1学年と第6学年 | 10時45分～11時50分 |

実施する内容については、ねらいにある「仲間づくり」を大切に種目を考えます。各学年の種目数は、学級対抗リレーと学年団体競技の2種目としました。

運動会の流れについては、下記のように計画しています。種目名等の詳細につきましては後日お知らせいたします。

※教室から本部前に集合
①開会式
②準備運動(ラジオ体操)
③競技1 ・低学年種目
④競技2 ・高学年種目
⑤競技3 ・低学年リレー
⑥競技4 ・高学年リレー
⑦閉会式
※本部前から教室へ移動

開会式
①開会の言葉
②スローガン発表
③校長先生の話
④選手宣誓
※進行は児童が行う
※マスクを着用

閉会式
①表彰
②講評(教頭先生)
③閉会の言葉
※進行は児童が行う
※マスクを着用

コロナ禍の中、安全に留意しながら工夫して実施しようと子供と職員がアイデアを出し合い準備に取り組んでいます。ねらいには、「主体的に参加」という文言もあります。こうした状況だからこそできることを創造していきたいと思えます。また、各ご家庭の応援いただく参加者数も交代制で2名までと制限させていただくことで、安全に実施したいと思えます。保護者の皆様方のご理解・ご協力をいただき運動会を成功させたいと思えます。

春の風にのって大空を舞う「鯉のぼり」のように、子供たちが運動場で力一杯自分の力を発揮し、躍動する運動会にしたいと願います。

応援をよろしくお願ひします。(文責 渡邊)

# 5月予定

昨年度、様々な行事が実施できませんでした。今年度は、感染対策を十分に行いながら、実施できています。そのいくつかの行事の様子や情報をお知らせします。

日	曜	行事・活動	給
1	土		
9	日		
3	月	憲法記念日	
4	火	みどりの日	
5	水	こどもの日	
6	木	特日4 家庭訪問⑤	○
7	金	特日4	○
8	土		
9	日		
10	月	委員会② 運動会練習開始 朝ペア顔合わせ 代表委員会(昼)	○
11	火	12年5切 内科検診3支	○
12	水	1年5切 内科検診2年	○
13	木	12年5切 耳鼻科検診135年	○
14	金	6切	○
15	土		
16	日		
17	月	6切 1年5 教育実習生(~6/4) 内科検診6年	○
18	火	12年5切 内科検診45年 尿検査1次	○
19	水	1年5切 尿検査予備日	○
20	木	歯科検診123年 12年5切	○
21	金	6切	○
22	土		
23	日		
24	月		○
25	火	運動会総練習 12年5切	○
26	水	3時間授業	×
27	木	学力学習状況調査(6年国算) 12年5切	○
28	金	運動会前日準備	○
29	土	運動会	×
30	日		
31	月	振替休日	

## 全国規模の調査について

昨年度、6年生を対象にした「全国学力学習状況調査」と、5年生を対象とした「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」が中止となりました。今年度は、この二つの全国規模の調査については実施する予定です。体力調査の詳細はまだわかりませんが、「学調」については27日に実施されます。

## 交通安全教室

4月21日(水)に交通指導員さんたちによる交通安全教室が開催されました。

この教室のねらいは、生活の様々な場面で、交通安全指導や危険を予測する指導を繰り返していき、自分の身は自分で守ろうとする態度を育てることです。教室での授業を受けた後、指導員さんたちと一緒に校外へ出て実習に取り組んでいました。



## 1年生を迎える会

昨年度は実施できなかった迎える会、今年度も全校が体育館で集まって集会を行うわけにはいきません。そこで、規模は小さくなりましたが、ペア学年の6年生が会を開いてくれました。1クラスずつ体育館で行いました。1年生は、どのクラスも最初とても緊張していましたが、6年生が楽しいゲームを計画してくれてあり、次第に笑顔にあふれた集会となりました。6年生ありがとうございました。



## PTA報告

今年度もPTA総会を開くことを断念しました。いつもなら、その総会の中で、今年で任期が終わる会長等に感謝状を贈るわけですが、今年度もそれができませんでした。

そこで、今年度、最初の役員会に岩田さん、露木さん、室住さん、鈴木さんにお越しいただき感謝状を渡しました。4人からは、会員の皆様の協力に対してお礼の言葉がありました。お伝えします。

